



コーエーテクモ INFORMATION

2015年11月18日
株式会社コーエーテクモホールディングス

当社代表取締役会長 襟川恵子が「藍綬褒章」を受章

一般社団法人コンピュータソフトウェア協会（CSAJ）名誉顧問でもある当社代表取締役会長 襟川恵子が「平成27年 秋の褒章」において「藍綬褒章」を受章いたしました。平成27年11月13日（金）、東京プリンスホテル「鳳凰の間」での伝達式が行われ、その後皇居「豊明殿」で天皇陛下からのお言葉を頂戴いたしました。

CSAJ 前身である JPSA（日本パーソナルコンピュータソフトウェア協会）設立時より今日まで30年以上に亘って理事として活動し、平成10年からはCSAJの副会長に就任、歴代会長とともにパッケージソフトウェア業界の発展に向けた活動への功績が評価され、受章となりました。

当社は、今後もCSAJの活動を通じて、ソフトウェア産業の発展に貢献できるよう努めてまいります。



藍綬褒章：公共の利益を増進した功績が顕著とみられる者に授与される褒章

襟川名誉顧問 「喜びの声」

ICT業界の活動にご尽力いただいた皆様のご支援により、藍綬褒章の栄に浴し身に余る光栄です。30年前にビジネス、ゲームソフトの著作権保護と、事業が国際的に発展する為には、業界の団結が必要と働きかけ、CSAJの社団法人化にこぎつけました。

必要に迫られ6つの社団法人や公益法人の設立に携わりましたが、今後は明るい未来のために女性が当たり前活躍できる社会の実現に向けて微力ながら尽力致したいと存じます。

一般社団法人コンピュータソフトウェア協会 名誉顧問
株式会社コーエーテクモホールディングス 代表取締役会長
襟川 恵子

一般社団法人コンピュータソフトウェア協会
<http://www.csaj.jp/>

経済産業省の「平成27年 秋の褒章 伝達式」にCSAJ襟川恵子名誉顧問が参列
http://www.csaj.jp/NEWS/about/151113_houshou.html